

# **Kenang Sejarah Korps Baret Merah, Jalin Silaturahmi 25 Tahun Komando 76 dan Santuni Anak Yatim**

**Agung widodo - INDONESIA.SATU.ID**

Mar 30, 2022 - 04:24



*Kegiatan Reuni Almamater Komando -76 Dihadiri Oleh Mantan Siswa Baik Dari Perwira, Bintara dan Tamtama, Kegiatan Ini Langsung Dipimpin Oleh Mantan Siswa Komando 76 Kolonel Cpl Reky Feryanto dan Kolonel Chb Asep Rubianto, Kegiatan Berjalan Dengan Harmonis dan Aman.*

**BANDUNG-** Almamater Komando Angkatan 76 Komando Pasukan Khusus TNI

AD menggelar Reuni Perak ke-25 bertempat di Situ Lembang Bandung Barat.

Dengan Tema " Pererat Silaturahmi dan Kepedulian Sosial diantara Alumni Komando 76". Minggu, (27/03/2022).

Napak tilas Komando diikuti lebih kurang seribu orang yang tersebar di seluruh daerah terdiri dari Para Perwira, Anggota dan Keluarga Besar Komando 76.



"Kegiatan ini untuk meningkatkan silaturahmi di antara sesama Korps Baret Merah (Kopassus) terutama angkatan komando 76 yang terbanyak dalam sejarah pendidikan komando.

Komando 76 dilantik pada tahun 1997 di Batu Jajar Bandung, Siswa Almamater Komando 76 telah banyak menorehkan Prestasi baik didalam Negeri maupun di Luar Negeri.

Kegiatan Reuni yang digelar ini guna membentuk Karakter dan Silaturahmi/Letingan Almamater Komando 76 yang bertugas di Nusantara Indonesia.

"Dalam kesempatan tersebut, Kolonel Cpl Reky Feryanto mengatakan, " kegiatan ini merupakan suatu kegiatan Positif untuk saling jaga kebersamaan dan kekompakan sesama Leting Almamater Komando 76 dimanapun Berada dan saling mengenal kepada keluarga sesama Almamater Komando 76 baik Istri dan Anak-anak", ucap Kolonel Cpl Reky Feryanto.

"Bertemu dengan teman satu almamater angkatan komando membuat kita membangkitkan nostalgia. Itu dapat menambahkan semangat hidup. "Kawan sejati tidak mengenal waktu. Seberapa lama pun tak bertemu, teman adalah teman." tambah Kolonel Cpl Reky Feryanto.

Pada kegiatan tersebut, diadakan pula pemberian Santunan Anak Yatim Piatu kepada warga Binaan yang berada disekitaran Latpur Kopassus diserahkan langsung oleh Kolonel Cpl Reky Feryanto dan Panitia, dengan tujuan untuk saling membantu dan memberikan rasa peduli kepada Masyarakat sekitar.

Kegiatan Reuni Almamater Komando -76 dihadiri oleh Mantan Siswa baik dari Perwira, Bintara dan Tamtama, kegiatan ini langsung dipimpin oleh Mantan Siswa Komando 76 Kolonel Cpl Reky Feryanto dan Kolonel Chb Asep Rubianto, kegiatan berjalan dengan harmonis dan aman.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Mac-KO76